

## Interview de Sebastian Balson : Médium



### Quel est votre don ?

Je suis ce qu'on peut appeler **Médium Spirit** et **paranormaliste**, mais je préfère utiliser la désignation d'**Extrasens** car, je trouve que le mot "**Médium**" est un peu galvaudé de nos jours.

*Il m'est difficile d'expliquer les dons que je possède puisque pour moi, c'est un vrai cadeau du ciel.*

Afin d'affiner toutes les indications que je reçois (symboles, flashes, couleurs, chiffres, lettres etc) de la part mon guide spirituel, de mon grand-père et de l'Archange Mickaël, j'utilise différents supports (**Tarot de Marseille, l'Oracle de la Triade**).

*Je ne dirais pas non plus que je contacte les défunts car ce sont eux qui viennent à moi et qui s'invitent lors de mes consultations si cela est nécessaire.*

Lors de problèmes que vous pouvez rencontrer avec le **paranormal**, j'utilise également différents supports : **pendule**, photos...

### Comment avez-vous pris conscience de votre don ?

Je ne vais pas dire que je suis médium de naissance, car je déteste lire ou entendre cela.

Il faut savoir que nous naissons tous avec des capacités ensuite cela se développe ou pas.

Pour ma part, j'avais déjà quelques **capacités extrasensorielles**, mais à l'époque où je suis né, ces choses-là n'étaient pas aussi acceptées que de nos jours. "On" me les a donc mis sous silence... Jusqu'au jour, où lors de mon premier tournage de la série Tv '**Spirit Investigations**', tout m'a été révélé.

Il m'aura fallu beaucoup de temps pour comprendre ce qui m'arrivait et surtout à gérer ce que je pouvais ressentir, subir et accepter d'être différent des autres... Trois longues années de tolérance pour enfin admettre ce que j'étais devenu... Et maintenant, je peux dire que je suis fier de la mission qui m'a été accordée...

### Comment et pourquoi avez-vous décidé d'en faire votre métier ?

Et bien, je dirais que ce sont certains confrères qui m'ont convaincu de mettre en avant mes capacités afin de guider ceux et celles qui en avaient besoin.

Le jour où j'ai pris cette lourde décision, celle de me lancer sur ce chemin, ce jour-là fut pour moi, une véritable révélation.

Je fais tout d'abord, ce métier par passion car je sais que ma guidance reste peu commune et pour certains de mes confrères, je suis quelqu'un d'atypique (rires).

Il est vrai également que j'ai beaucoup évolué depuis ces dernières années, et j'ai pu mettre en avant mes capacités pour résoudre ou, tout au moins, apporter de nouvelles preuves dans certaines affaires criminelles non élucidées en Ukraine.

*Aider les autres est devenu pour moi une vraie quête spirituelle.*

### Comment se déroule une consultation avec vous ?

Tout d'abord, j'ai besoin du prénom et de la date de naissance de la personne qui me contacte.

Ensuite, il faut être très précis dans la question qu'elle soit sur le plan sentimental, professionnel, financier ou spirituel afin que l'on puisse vous apporter tous les outils qui vous aideront à mieux comprendre ce qui vous préoccupe.

Il est vrai que je n'aime pas travailler sur les questions d'ordre général car nous souhaitons avant tout un travail dit de '**qualité**'.

En tant que **paranormaliste**, c'est à dire, *savoir s'il y a des entités chez vous*, il me faut plusieurs faits pour que je puisse bien analyser la situation.